
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 27.06.2024 

Tagesordnung 

1.  Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2.  Genehmigung der Tagesordnung (ggf.  Änderungen/
Ergänzungen) 

3.  Verlesung und Genehmigung des Protokolls der letzten 
 Mitgliederversammlung (ggf. Verzicht) 

4.  Jahresbericht der Vorsitzenden, Ausblick 

5.  Bericht der Kassenwartin, Ausblick 

6.  Bericht der Kassenprüfer und Antrag auf Entlastung des  
Vorstandes 

7.  Wahlen 
 Die Vereinssatzung sieht vor, dass die       
Vorstandsmitglieder für jeweils zwei Jahre gewählt werden – in den 
ungeraden Jahren der/die Vorsitzende, Kassenwart/in sowie Beisitzer/in, 
in den geraden Jahren der/die stellvertretende Vorsitzende sowie    
Schriftführer/in. Die zwei Kassenprüfer wurden 2023 für zwei Jahre 
gewählt. Daher ist in diesem Jahr keine Wahl erforderlich. Demnach 
steht folgende Wahl an: 
 - zweite/r Vorsitzende/r 
 - Schriftführer/in 

8.  Bericht der Trainer über das abgelaufene Jahr 2023 und 
erstes Halbjahr 2024 

9.  Anträge und Verschiedenes 
 - Diskus-Netz 
 - Kleidung 

10.  Ausblick und weitere Planung/ Termine 



Jahreshauptversammlung - am 27.06.2024, 18.30Uhr 
an der Garage Sportplatz Nordseegymnasium St.Peter-Ording - 

Förderverein der Jungendleichtathletik in Eiderstedt e.V. 

  
Tagesordnung 

1.  Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Ein herzliches Willkommen an alle Teilnehmer unserer Mitgliederversammlung 
bzw. Jahreshauptversammlung des Fördervereins der Jugendleichtathletik in 
Eiderstedt e.V. 
Wir freuen uns, dass ihr da seid. 
Unsere stellvertretende Vorsitzende Rike Lagoni-Di Bello lässt sich 
entschuldigen. 

Der Ablauf ist gemäß der Tagesordnung. Und anschließend laden wir euch vom 
Förderverein zu Würstchen + Getränken ein. Ein großes Dankeschön für die 
mitgebrachten Speisen, Salate und Brot. 

Ich stelle fest, dass die Versammlung ordnungsgemäß einberufen wurde und 
somit beschlussfähig ist. 

Gemäß der Datenschutzgrundverordnung wird eine Teilnehmerliste wird 
herumgegeben. Bitte jeder seinen Namen eintragen. Zum Abgleich der Daten 
bitten wir auch um die aktuelle Email-Adresse und Telefonnummer (Liste in 
den Vereinsunterlagen). 

Anwesende sind: 
Angela Abraham, Hilke, Wietstock, Meike Munz, Torsten Westphal, Peter 
Hansen, Helene Paassen, Susanne Garsoffky, Annette Dircks, Nadine Walter, 
Anke Tappenbeck 

2.  Genehmigung der Tagesordnung (ggf. Änderungen/
Ergänzungen) 

Das Protokoll der letztjährigen Mitgliederversammlung wurde erstellt. Das 
Protokoll kann jederzeit über die Homepage JUGENDLEICHTATHLETIK-
EIDERSTEDT.DE - WIR ÜBER UNS – ORGANISATION eingesehen werden. 
Zwei Protokolle wurden zur Einsicht ausgelegt. Hat jemand Änderungswünsche 
oder Ergänzungen? Wünscht jemand die Verlesung des Protokolls? 

Einstimmig genehmigt. 



3.  Verlesung und Genehmigung des Protokolls der letzten 
 Mitgliederversammlung (ggfs. Verzicht) 

Dann bitte ich um Handzeichen, wer für die Genehmigung des Protokolls ist. 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt (die Mitgliederversammlung 
verzichtet auf eine Verlesung) 

4.  Jahresbericht der Vorsitzenden, Ausblick 

Ein großes Lob erst einmal an die Trainerinnen, Nadine Walter und Emma 
Wietstock und an den Trainer Torsten Westphal, ohne Trainer kein Training. 
Und natürlich an alle Sportlerinnen und Sportler, die im letzten Jahr an 
zahlreichen Wettkämpfen teilgenommen und tolle Erfolge erzielen konnten. Die 
Trainer berichten später im Detail. 

Emma hat an einer Kinderleichtathletik-Ausbildung erfolgreich teilgenommen. 
Diese wurde vom Förderverein unterstützt. Wer auch Interesse an 
Trainerausbildungen hat, kann sich gerne an den Förderverein wenden. 

Helene Paassen hat ihre Kampfrichterausbildung erfolgreich abgeschlossen, 
herzlichen Glückwunsch, und hat auch bereits an zahlreichen Wettkämpfen als 
Kampfrichterin unterstützt. Helene hat die Organisation des SocialMedia- 
Kanals übernommen. Auch hierfür vielen Dank. Das heißt, Instagram wird jetzt 
fleißig von ihr mit Beiträgen gefüttert. 

Die Homepage der Jugendleichtathletik Eiderstedt hat Angela Abraham von 
Antonia Dircks übernommen. Überwiegend schreibt Nele Abraham die Berichte 
und Angela stellt sie anschließend dann ein. Ebenso die anstehenden 
Wettkampf- Termine. Hierzu hat Angela die Bitte, sie auch weiter mit Bildern zu 
versorgen. Torsten stellt schon einige in die WhatsApp-Gruppen ein. Aber auch 
alle anderen können gerne Bilder ergänzen, Angela zusenden, die sie dann 
gern veröffentlicht 

Am 23. April 24 hat in der Utholm- Sporthalle eine Kreismeisterschaft der 
U10-U14 stattgefunden. Der Aufbau/Ablauf und Abbau funktionierte dank 
vieler Helfer reibungslos. Wir vom Förderverein haben die Verpflegung 
übernommen und organisiert. Eine erste Erfahrung, die uns viel Spaß gemacht 
hat und wir gerne wiederholen möchten. Es ist eine beachtliche Summe für 
den Verein und somit für die Sportler zusammengekommen. 

Hierfür haben wir ein Banner machen lassen, um den sich Hilke gekümmert 
hat. Ein Thema der letzten Sitzung war auch, den Förderverein bekannter zu 



machen, um mehr neue Mitglieder zu gewinnen. Zwei Artikel waren im Eider-
Kurier. 

Am 26. Mai 24 haben sich ein paar fleißige Freiwillige bereit erklärt, die 
Garage aufzuräumen. Ein großes Dankeschön hierfür. Einige Fenster sind 
kaputt gegangen, mittlerweile aber wieder ersetzt worden. 

Des Weiteren haben wir wieder die Trainingslager mit einem Zuschuss 
unterstützt. Diese waren in Lalandia, Malente, Föhr und Italien. 

Alle sind glücklich und freuen sich sehr, die letzten Montag neu gelieferten 
Sportgeräte, übergeben zu konnten. 
Diese haben wir über die Kübler Sport GmbH bezogen. Dort haben wir 15% 
Rabatt erhalten und somit 1.960,00 EUR bezahlt. Wir erhalten vom 
Landessportverband 332,00 EUR. Die fördern langlebige Sportgeräte mit einem 
20%-igem Zuschuss. Und 1.000,00 EUR erhalten wir von der Nord-Ostsee-
Sparkasse. Hierüber freuen wir uns sehr. Die Mittel kommen aus dem 
Zweckertrag ihres Lossparens. 

Zu unserer Kasse wird Hilke Wietstock jetzt berichten. 

5.  Bericht der Kassenwartin, Ausblick 

Anlage, Kassenbericht von Hilke Wietstock. 

6.  Bericht der Kassenprüfer und Antrag auf Entlastung des 
Vorstandes durch Hilke, Annette und Susanne 

Das Wort geht an die Kassenprüfer Annette Dircks und Susanne Garsoffky. 

Die Kassenprüfer bitten um Entlastung des Vorstandes. 

Ergebnis: Einstimmig. 

Der Vorstand bedankt sich für das entgegengebrachte Vertrauen und die 
Entlastung. 

7.  Wahlen 
   
Die Vereinssatzung sieht vor, dass die  Vorstandsmitglieder für jeweils 
zwei Jahre gewählt werden – in den ungeraden Jahren der/die 
Vorsitzende, Kassenwart/in sowie Beisitzer/in, in den geraden Jahren 
der/die stellvertretende Vorsitzende sowie Schriftführer/in. Die zwei 
Kassenprüfer wurden 2023 für zwei Jahre gewählt. Daher ist in diesem 
Jahr keine Wahl  erforderlich. Demnach stehen folgende Wahlen an: 



- stellvertretende/r Vorsitzende/r  
- Schriftführer/in 

Wünscht jemand eine geheime Wahl, dann bitte ich um Handzeichen? 
Einstimmig nein. 

Wir beginnen mit der Wahl des zweiten Vorsitz. Rike Lagoni-Di Bello wurde erst 
letztes Jahr gewählt. Um den Turnus gemäß der Satzung beizubehalten, haben 
wir die Wahl dieses Jahr auf die Tagesordnung genommen. Rike Lagoni-Di Bello 
stellt sich zur Wiederwahl. Es gibt keine weiteren Vorschläge.  
Wer ist für die Wahl von Rike Lagoni-Di Bello zur stellvertretenden 
Vorsitzenden? 

Ergebnis: Einstimmig 

Anke Tappenbeck möchte gerne ihren Posten als Schriftführerin abgeben, wenn 
sich ein Nachfolger findet. Es gibt keine weiteren Vorschläge. 
Wer ist für die Wahl von Anke Tappenbeck zur Schriftführerin? 

Ergebnis: Einstimmig, eine Enthaltung 

Anke Tappenbeck nimmt die Wahl an.  

8.  Bericht der Trainer über das abgelaufene Jahr 2023 und 
erstes Halbjahr 2024 

Das Wort haben jetzt Torsten Westphal und Nadine Walter. 

Sportliche Erfolge insgesamt: 

Deutscher Meister U20 3000m Benne Anderson 
Deutscher Rekord U20 3000m indoor Benne Anderson 
Landesrekord Männer 1500m Benne Anderson 

Benne läuft am 29.6.24 in Braunschweig bei DM- Männer 1500m 
5.7.24 in Mönchengladbach bei DM U23 5000m. 
  
Landesmeisterin W14 Kugel Nele Abraham 
Landesmeisterin W14 Crosslauf Anny Lee Meyer 
Landesmeister M14 Kugelstoß Sebastian Munz 2024 
Landesmeister M14 Speerwurf Sebastian Munz 2024 

9.  Anträge und Verschiedenes 

 - Diskus-Netz 



 - Kleidung 

Es wurden keine schriftlichen Anträge eingereicht. 

Torsten sprach das Diskus-Netz an. 
Sport- Thieme? 
Es soll vorerst ausgemessen werden. 

Zum Thema Kleidung freuen wir uns sehr, dass die Firma Diekstrom – Timo 
Munz uns als Sponsor unterstützen wird. Geplant ist, die Athleten im Herbst 
mit neuer Bekleidung auszustatten. Angedacht ist, die Kleidung dann über die 
Firma Sporthaus Husum/Sport 2000 zu bestellen und bedrucken zu lassen. 
Und um Torsten zu entlasten haben wir vom Förderverein uns angeboten, die 
Bestellungen der Athleten zu übernehmen, was Torsten dankend angenommen 
hat. 
Gibt es Wünsche oder Anregungen zu dem Thema Bekleidung? 
Im Herbst wird es neue Kleidung geben. 
Nadine spricht über neue Hoodies und T-Shirts, die nur für Wettkämpfe genutzt 
werden sollen. 
Das soll separat besprochen werden. 

10.  Ausblick und weitere Planung/ Termine 

Die nächste Jahreshauptversammlung soll wieder im Sommer 2025 
stattfinden. Als Termin schlage ich wie gehabt, drei Wochen vor den 
Sommerferien vor, das wäre Donnerstag, der 02.07.25. (Die Sommerferien 
sind im nächsten Jahr vom: 28.07. bis 06.09.25) 

 
Die Sitzung wird um 19:30 Uhr geschlossen. 


